



# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja dan Babinsa Laksanakan Giat Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

May 31, 2024 - 09:15



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja dan Babinsa Laksanakan Giat Door To

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, AIPDA Sutrisno S.Pd., bersama Babinsa SERTU AM. Abun, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kp. Babakanbandung Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 30 Mei 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Dalam kesempatan ini, beberapa himbauan penting disampaikan kepada warga masyarakat.

"Pertama, kami menghimbau warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kedua, jika ditemukan kendala atau informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), warga diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas," ujar Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, dalam keterangannya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan khusus kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras (miras) termasuk miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising atau brong. "Kesejahteraan dan keamanan generasi muda sangat penting bagi masa depan kita bersama," tambah AKP Joko.

Warga juga dihimbau untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama di musim penghujan, untuk menghindari penyakit seperti demam berdarah (DBD). "Selain itu, kami juga mengingatkan warga untuk selalu siap siaga menghadapi kemungkinan bencana alam di wilayah," imbuhnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.